

Lapas Tembilahan Gelar Ceramah Agama Bagi Petugas dan Santri Pesantren Al-Ichwan

NANDA PRAYOGA - INDRAGIRIHILIR.PUBLIKRIAU.COM

Mar 3, 2023 - 11:04



Kalapas Tembilahan Hari Winarca dan Jajaran dalam Ceramah Agama, Jum'at (03/03/2023)

Tembilahan – Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Tembilahan menggelar Ceramah Agama dalam rangka Pembinaan Kerohanian Petugas, Jum'at (03/03/2023). Bertempat di Masjid Al-Ichwan Lapas Tembilahan, tampak hadir Kepala Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Tembilahan Hari Winarca beserta seluruh Jajaran. Bertujuan untuk meningkatkan iman dan taqwa, kegiatan yang juga diikuti oleh Warga Binaan Pemasyarakatan (WBP) Pondok Pesantren Al-Ichwan Lapas Tembilahan ini menghadirkan Ustadz Junaidi dari Kementerian Agama Kabupaten Indragiri Hilir.

“Alhamdulillah kita masih diberikan nikmat kesehatan sehingga dapat berkumpul di Masjid Al-Ichwan Lapas Tembilahan yang kita cintai ini. Adapun tujuan dari kegiatan ini yaitu untuk meningkatkan iman dan taqwa kita sehingga dapat

mengamalkan pesan dan pengetahuan yang diberikan oleh Ustadz nantinya,” tutur Hari Winarca dihadapan seluruh Jemaah dalam sambutannya.

Kalapas juga berpesan kepada WBP untuk mengikuti segala bentuk pembinaan yang diberikan dengan baik dan maksimal. “Teruntuk saudara-saudara Warga Binaan, Lapas Tembilahan merupakan tempat bagi anda sekalian untuk sementara waktu. Manfaatkan segala bentuk pembinaan secara baik dan maksimal karena saudara juga tidak selamanya berada di Lapas ini. Semua ada ruang dan tempat serta waktu dan masanya, jadi bersabarlah,” pungkasnya.

Ustadz Junaidi menghimbau kepada seluruh Jemaah Masjid Al-Ichwan Lapas Tembilahan untuk senantiasa menjaga sholat dan tidak tertipu dengan nikmat kesehatan yang diberikan oleh Allah SWT sehingga memaksimalkan beribadah dimasa sehat. Ceramah agama berjalan secara interaktif, tampak para Petugas Lapas Tembilahan dengan antusias memberikan pertanyaan kepada Ustadz Junaidi.

Kegiatan ceramah agama berjalan dengan aman dan tertib serta diakhiri dengan menyantap makanan ringan yang telah disediakan oleh Panitia Kegiatan.